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4月26日大家相招看電影

文/ 淑慧 2009-04-15

各位夥伴大家好:

有沒有覺得時間過的很快呢? 三月份月聚會剛過, 怎麼四月份的通

知又來了!

沒錯 時間就是這樣不知不覺得流失掉的了 從去年11月2日上課至

今 整整半年6個月了 這六個月來的月聚會你參加了幾次呢? 我們

希望每次都可以看到更多的夥伴來參與, 然後對於月聚會的內容

及方式, 可以給我們更多的意見.

四月份 我們特別安排了 "飛行少年" 的片子要與大家分享, 並邀請

到 深美輔導主任黃毓杏老師 與我們一起座談, 黃老師在百忙之中

特別撥空與我們愛團的夥伴相聚,

請大家踴躍出席呦!
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『基隆市教育關懷協會』的前身為『基隆市暖暖教育關懷協會』，民

國八十七年在基隆暖暖剛創刊沒多久的社區報—暖暖代誌—第五

期（87年11月號），標題為「舊學校、新關懷—暖暖國中的過去、現在

與未來」的文章內報導

「因為暖暖國中招生不足，而教育局打算將其規劃為”中輟生學校”」

，引起暖暖地區許多居民的緊張與關心，主動舉辦公聽會、主動了

解學校的辦學狀況、進行針對學校老師的問卷調查等工作，並向當

時的市長請願要求更換校長。

而後在88年3月，這群關心暖中的夥伴們結合成立「基隆市暖暖教

育關懷協會」，擴大關心當地教育的議題，暖中事件落幕後，並連續

三年運用獎助學金的方式，鼓勵暖暖當地的小孩進入暖暖國中（現

已改制為暖暖中學）就讀。

經過將近五年的經營，『暖暖教育關懷協會』不但在地方上辦理許

多教育活動，並為創造美好的教育環境而積極參與許多從地方到

中央的教育事務；民國九十二年會員大會決議，為擴大參與面並結

合更多熱心教育的基隆市民，「暖暖教育關懷協會」準備『晉升』為

「基隆市教育關懷協會」，因此從92年9月開始進行籌備工作，而於

93年2月14日正式成立協會。



未來「基隆市教育關懷協會」將會以關心【家長】為主軸，提倡親子

教育及家長參與教育，也結合更多志同道合的團體，整合更多的資

源，努力為我們的下一代創造美好的教育環境。


